

## Unser Profil

Im Zentrum unseres Wirkens stehen die jungen Menschen, die wir auf die Herausforderungen der Zukunft vorbereiten, in verantwortungsvollem Handeln fördern und in einer weltoffenen Haltung bestärken. Das Lernen an der KSR ist gekennzeichnet durch Vielfalt, Praxisnähe und musisch-kreative wie analytische Zugänge. Die Pflege der Gemeinschaft ist uns ein wichtiges Anliegen.

Wir arbeiten gemeinsam mit den Jugendlichen insbesondere an diesen Zielen:



### **Kritisches Denken und Kreativität entwickeln.**

In längeren Unterrichtseinheiten und interdisziplinären Projekten verbinden unsere Lernenden profundes Grundlagenwissen mit konkreten Erfahrungen. Sie erwerben und erweitern Schlüsselkompetenzen, gehen kritisch mit Informationen und Konzepten um und lernen, Projekte effizient umzusetzen. Wir öffnen Zeitstrukturen und erkunden auch Lernorte ausserhalb der Schule. Wir fördern die Freude am vertieften Lernen, an der Auseinandersetzung mit aktuellen Inhalten und an kreativen Prozessen.



### **Starke Werte und individuelle Stärken erfahren.**

In einem von Offenheit, Toleranz und gegenseitiger Wertschätzung geprägten Schulklima fördern wir die Jugendlichen individuell und pflegen gleichzeitig die Schulgemeinschaft. Wir schaffen Freiräume für selbstbestimmtes Lernen, bei dem Eigenverantwortung und Selbstwirksamkeit gezielt und bewusst gestärkt werden. Die KSR bietet ein Umfeld, in dem sich alle Schulseitigen wohlfühlen können und die Herausforderungen des Alltags gemeinsam meistern.



### **Rollen und Aufgaben in der Gesellschaft finden.**

Wir bereiten die jungen Menschen auf das Studium an einer Hochschule sowie das Übernehmen von anspruchsvollen Aufgaben in unserer Gesellschaft vor. Mitsprache, Selbstbestimmung und Engagement sind fest in unserem Schulalltag verankert. Die Jugendlichen entwickeln während ihrer Schulzeit nicht nur eigene Zukunftspläne, sondern auch eine positive und offene Haltung zur Mitgestaltung von Gesellschaft, Kultur, Umwelt und Wirtschaft.